

Eine phantasievolle Unterwasserkomödie bringt das Berliner »Zuckertraumtheater« in Rottweil auf die Bühne. Foto: Agentur

## Eine ziemlich nasse Schatzsuche

Kindertheater morgen im Zelt am Wasserturm und am Wochenende im Bockshof

Von Peter Wolf

Rottweil. Endlich haben die Sommerferien begonnen, und so präsentieren der Ferienzauber und das Zimmertheater am Wochenende auch ein spezielles Sommer-Kinderstück, das kleine und große Zuschauer auf den Urlaub einstimmt.

»Schi-Scha-Schatzsuche« ist die phantasievolle Unterwasserkomödie des Berliner »Zuckertraumtheaters« überschrieben, die für Kinder im

Alter ab drei Jahre geeignet ist. Mara und Moria, zwei Unterwasserwesen, begeben sich mit ihrem Boot auf Schatzsuche im Meer. Dabei erleben sie eine Reihe von aufregenden Abenteuern, wie eine Begegnung mit dem gefräßigen Unterwassergespenst Schildiamaris und einer verliebten Krake. Werden sie den Schatz finden? Akteurinnen sind Giuliana Middelhoff und Catherina Wörndl, Regie führt Markus Schlüter, der den Sommer über als boxender Porthos in der temporeichen Zimmertheater-Freilichtproduktion »Die drei Musketiere« zu bewundern ist

Schlüter, in Rottweil aus einigen Zimmertheater-Rollen bestens bekannt, hat Middelhoff und Wörndl in Berlin kennen gelernt. Aus dieser Begegnung entstand die Idee, für iede Jahreszeit ein Kinderstück zu inszenieren. So entstanden auch schon unter der Regie von Schlüter ein Winter- und ein Frühlingsstück, mit denen das »Zuckertraumtheater« in vielen Kindertagesstätten in Berlin gastiert hat. »Wir verwenden daher so wenig Bühnenbild wie möglich, damit wir das jeweilige Stück problemlos in Kindergärten. Schulen oder bei anderen Anlässen aufführen können«, erklärt Schlüter. Auch in Rottweil wurde angeboten, das Stück in Kindergärten zu spielen, das Interesse war allerdings recht gering.

Dafür haben die Kinder jetzt bet drei Aufführungen die Möglichkeit, die beiden Unterwasserwesen Mara und Moria bei ihrer Schatzusche zu begleiten: am morgigen Fretag ab 15.30 Uhr im Zeit unter dem Wasserturm sowie am Samstag, 5. August, und Sonntag, 6. August, jeweils um 15 Uhr im Bockshöf. Bei schlechtem Wetter wird die Aufführung ins Zimmertheater verlegt. Eintrittspreis ist 4 Euro pro Person.